

学校教育目標: 自ら考え 進んで学び 個性を認め合える生徒の育成

TOYO PRIDE(No. 2)

Mon. April. 15th, 2024

倉敷市立東陽中学校

ようこそ東陽中学校へ!~ +新入生 223 名= 7 2 5 名のスタート~

4月11日(木)に223名の新入生を迎えました。ようこそ!東陽中学校へ!! 緊張する新入生呼名にも一生懸命取り組んで、実にさわやかな入学式を迎えることができました。新入生の皆さん、これからの中学校生活を実りあるものにしていきましょう。



「新入生代表誓いの言葉」の様子







また、この日を迎えるにあたって、在校生が入念な準備に取り組みました。体育館や教室の会場の整備、校内外の清掃にと心を込めた、"お・も・て・な・し"!

また、春休み中から練習を重ねていた吹奏楽部の、心のこもった演奏で、入学式が格段に華や かになりました。

「何事にも、こうした準備は大切。」そうわかっていながら私は、カメラの充電を忘れていて、 2年生・3年生の心を込めた準備の様子を撮影することができず、後悔しています。ここにご紹介できなくて、ごめんなさい。